

Gemeinsame Pressemitteilung der Stadtwerke Emsdetten GmbH und der Stadt Horstmar sowie der Gemeinden Schöppingen und Metelen

Trinkwasser: Steigerung der Versorgungssicherheit in Horstmar, Schöppingen und Metelen

Stadtwerke Emsdetten und Stadt Horstmar sowie die Gemeinden Schöppingen und Metelen schließen langfristige Konzessionsverträge



Freuen sich über die neuen Verträge zur Stärkung der Versorgungssicherheit in Horstmar, Schöppingen und Metelen: *Gregor Krabbe (Bürgermeister in Metelen), Alina Ahrens (Kaufmännische Leiterin der Stadtwerke Emsdetten), Robert Wenking (Bürgermeister in Horstmar), Christian Schröder (Technischer Leiter der Stadtwerke Emsdetten), Jürgen B. Schmidt (Geschäftsführer der Stadtwerke Emsdetten), Martin Lüke (Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Emsdetten) sowie Franz-Josef Franzbach (Bürgermeister in Schöppingen)*

Emsdetten.

Die Stadtwerke Emsdetten garantieren auch in Zukunft eine zuverlässige Wasserversorgung für die Haushalte in Horstmar, Metelen und Schöppingen. Dies wurde durch die neuen Konzessionsverträge besiegelt, die am 01. Juli 2024 von Jürgen B. Schmidt, Geschäftsführer der Stadtwerke Emsdetten, sowie den Bürgermeistern Gregor Krabbe (Metelen), Robert Wenking (Horstmar) und Franz-Josef Franzbach (Schöppingen) unterzeichnet wurden.

Die Stadtwerke Emsdetten haben in den letzten Jahren intensiv verschiedene Möglichkeiten untersucht, um die Versorgungssicherheit in Horstmar, Metelen und Schöppingen weiter zu erhöhen. Aktuell wird die Wasserversorgung der sogenannten „Berggemeinden“ über eine Transportleitung als Stichleitung gewährleistet. Für Notfälle wie Rohrbrüche oder andere unvorhergesehene Unterbrechungen steht der Trinkwasserbehälter am Schöppinger Berg als Reserve zur Verfügung.

Nach eingehender Prüfung hat sich der Neubau einer zusätzlichen Not-Transportleitung in Richtung Rosendahl-Darfeld als die insgesamt sinnvollste Lösung herausgestellt. Diese Maßnahme beinhaltet eine indirekte Anbindung an das Wasserversorgungssystem der Stadtwerke Coesfeld und erhöht somit die Versorgungssicherheit erheblich.

Gemeinsame Pressemitteilung Stadtwerke Emsdetten GmbH und Gemeinde Rosendahl

Die Steigerung der Versorgungssicherheit in Horstmar, Metelen und Schöppingen wird durch den frühzeitigen Abschluss der neuen Konzessionsverträge unterstützt. Diese Verträge sichern die Wasserversorgung für die kommenden bis zu 40 Jahre ab. Dadurch wird nicht nur eine strategische, sondern auch eine weiterhin kostengünstige und qualitativ hochwertige Wasserversorgung in den Berggemeinden gewährleistet.

„Diese interkommunale Kooperation ist für die Bürgerinnen und Bürger der wasserversorgten Kommunen ein Erfolgsmodell: Auch in Zukunft kommt unser Trinkwasser weiterhin preisgünstig und noch sicherer aus der Region,“ sieht Beiratsvorsitzender Robert Wenking in der Vertragsunterzeichnung den erfolgreichen Abschluss eines aufwändigen Konzessionsverfahrens.